

El Siglo de Torreón

com.mx

Preocupa a Fitch deuda y corrupción

El elevado crecimiento de la deuda que se ha presentado en este sexenio, riesgos en el crecimiento económico y la falta de aplicación del marco jurídico son los principales factores de preocupación que podrían cambiar la calificación de México, dijo Eugenio López, director general de Fitch México.

En conferencia de prensa, el directivo señaló que actualmente la calificación de México se mantiene en BBB+ con perspectiva estable, a pesar del complicado escenario que se vive en la economía mundial.

“Tener una perspectiva estable con este escenario es una belleza”, dijo el directivo. Para Fitch, no hay fecha concreta para dar a conocer cambios en la calificación de México; sin embargo, destacó que continuamente se evalúa el desempeño de las condiciones del país.